

○8時30分 すばやく整列・私語もなく、児童会代表が前に並んで朝の挨拶からスタートしました。

○はじめに喜志小学校の校歌（今日は2番）を全員で歌いました。

○続いて、私から、主に次のような話しをしました。

・いのちについて

始業式で、いのちについて話をしました。2学期が始まって1週間経ちましたが、大きな事故や病気もなく、順調に進んでいることがうれしいです。

今日、9月9日は救急の日です。救急と車が合体すると、救急車になります。救急車に乗った人もいるかもしれませんがね。校長先生も一度だけ乗ったことがあります。できれば乗りたくありません。日頃から事故や病気に注意して、極力、救急車に乗ることがないようにしましょう。でも、万が一、大きな事故や病気になって救急車が必要な時は、我慢せずに、お家の人や先生に救急車を呼んでもらいましょう。

・やさしさ、うつくしさについて

これも始業式に話をしたことなのですが、お菓子を道路わきの植え込みに捨てて、中に入っている景品（カード）だけをもっていく人がいて、夏休み、私が毎朝拾っていたという出来事がありました。先週末、ある子が「校長先生、これ道に落ちていた（置き忘れたのかもしれない）」と1枚のカードを手渡してくれました。私は、話をしっかりと聞いてくれていたこと、自分から拾ってくれたこと、私に届けてくれたこと・・・多くの喜びでいっぱいになりました。やさしさ、うつくしさの両方を教えてくれたからです。喜志小きょうもええDAY！です。

◎人の話を聞いて、さまざまな動きを見せてくれる喜志小の子どもたち。

また、今日も一日、楽しく過ごせそうです。もちろん私も楽しもうっと！